

la. Se abrió ésta de pronto y las dos criaturas cayeron a la vía.

El amor de madre no reparó en peligros y la infeliz mujer se arrojó tras de sus hijos.

Con el botiquín del tren se le hizo la primera cura.

Del reconocimiento practicado dedujeron los médicos que tiene rota la pierna por dos sitios.

Este desgraciado accidente y la caída de un terraplén sobre la vía, hizo que el tren llegase con dos horas de retraso.

mueritos y muertos de tal modo, que no tenían forma humana.

En todos los demás vagones había heridos que pedían auxilio a grandes voces.

Entre los muertos figuran personas acomodadas de Tacoma y los mecánicos del tren de mercancías.

Los heridos son, que se sepa, hasta ahora 50.

De Sociedad

En el Casino Militar

Con extraordinaria concurrencia, celebróse anteayer en esta elegante sociedad, una de sus tan agrables reuniones familiares.

El objeto de dicha reunión, era no precisamente despedirse del año de la mejor manera posible, sino esperar al 1907 siguiendo la tradicional costumbre de comer las uvas para alcanzar las felicidades y riquezas que de antiguo nos venimos prometiendo.

Poco después de dar los tres últimos cuartos de hora, del año próximo, se repartió entre los concurrentes el correspondiente racimo y lo momento de emoción!! finaliza el año seis, empieza el siete.

Después de comer las uvas, fué observada la concurrencia con dulces y continuóse bailando hasta primera hora de la madrugada.

Allí vimos, entre otras, que sentimos no recordar a las señoritas y señoritas de Díaz Varela, Arcos, Ordovás, Otero y Montes de Oca, Moyá, Colomés, Masedero, Gómez, Arespachaga, López Chao, Viuda de Bayo, Lainez, Zúñiga, Burgos, Carrada, Revilla, Fores, etc., etc.

El sexo feo también estaba brillantemente representado.

Y una vez que ya se ha inaugurado el año de este modo procuremos continuar de igual manera los señores de la directiva.

NOTICIAS

En alas de la loca fantasía que es como se atravesan los espacios; volando sobre chozas y palacios ayer entronizó su dinastía;

trae de Marte la activa gallardía; el probado valor de los Horacios en el combate aquél con los Curiacos cuando asomaba en Roma la anarquía.

Joven, en plenitud de su grandeza, entusiasta, magnánimo, vehemente, cualidades que son de su belleza

le colocan en tales condiciones que no con empeño preferente ensalza la moral en las naciones.

Fernando Rivas.
2 Enero, 1907.

Sesión extraordinaria

Presidida por el señor Alcalde don Rufino Arango, ayer celebró la corporación municipal sesión extraordinaria, para formar y publicar las listas de los señores que componen el Ayuntamiento y la de un número cuádruple de mayores contribuyentes que en su día han de elegir los compromisarios para senadores.

Bando.

Por la alcaldía se dió ayer un bando, para el alistamiento de los mozos del reemplazo de 1907.

Padrón municipal.

En la Secretaría del Ayuntamiento de esta Capital, se hallará de manifiesto para quien le deseé examinar durante el plazo de 15 días, la rectificación del padrón municipal formado en Diciembre de 1904, de todos los habitantes de la Capital, así como las listas de altas y bajas ocurridas por cambio de vecindad y fallecimiento.

Pasado ese plazo, no se admitirán reclamaciones de ninguna clase.

Documentos.

En la alcaldía de esta ciudad, se encuentra la licencia absoluta del soldado Eduardo Echénique Lacozeta, donde puede pasar el interesado a recogerla.

Propaganda catequística.

La fiesta religiosa de ayer.

Como habíamos anunciado previamente, a las cuatro y media de la tarde se congregaron ayer en la Catedral, las niñas y los niños de las escuelas, con sus respectivos maestros.

Todos los grupos escolares iban al frente preciosos estandartes, y la mayor parte de aquéllos hicieron su entrada en nuestra su tuosa y hermosísima Catedral, cantando himnos religiosos.

En el templo se agolpaba una inmensa concurrencia, ávida de asociarse a tan interesante y conmovedora ceremonia.

De los 50 viajeros que ocupaban los dos últimos coches, 45 estaban

fior Obispo de la Diócesis, con el cabildo Catedral y el clero de las parroquias.

Empezó el solemne acto, ante S. D. M. de manifiesto, rezándose el santo rosario, con letanía cantada.

Después el doctor don Francisco Mario, ocupó la sagrada cátedra, y con la eloquencia en él peculiar, encareció la importancia del acto que se celebraba; señaló las persecuciones de que actualmente es objeto la iglesia católica, siendo preciso fortalecerse en la fe los buenos creyentes, para sacar triunfante la causa de Nuestro Señor Jesucristo, y terminó tan sentida plática, exhortando a todos a buscar en el Catecismo la fuerza y el entusiasmo necesarios en estos días de lucha.

A la terminación los niños de las escuelas renovaron ante el Santísimo Sacramento las promesas del Santo Bautismo.

Concluida la reserva, el sabio y virtuoso Prelado señor Miranda, dirigió su autorizada palabra al numeroso auditorio, explicando el alcance y la significación de la campaña catequística que se inaugura, exaltando a sus diocesanos para que cooperaran a una labor tan meritoria y provechosa, no solo en bienes espirituales, sino también necesaria para la paz y el orden de los pueblos cristianos.

Los niños fueron obsequiados con preciosas estampas.

A pesar de la aglomeración de gente en la Catedral, durante todo el tiempo se observó el mayor respeto y compostura en los fieles, revistiendo gran solemnidad este acto que es el primero de los muchos e importantes que prepara la Institución de la Doctrina Cristiana.

cuenta de los interesados los gastos de viaje.

También se dispone en la expresada orden que los haberes que se devenguen, queden a beneficio del fondo de material del Cuerpo con aplicación a vestuario.

Ayer falleció confortado con los auxilios espirituales, el capitán de infantería retirado D. Antonio Allona Jáuregui (q. s. g. h.)

Era el finado un cumplidísimo caballero y un militar pundonoroso y bravo.

Se hallaba en posesión de varias cruceces por méritos de guerra.

En Segovia ha causado mucho sentimiento la muerte del señor Allona Jáuregui, el cual contaba aquí con numerosos amigos.

A las cuatro de esta tarde ha sido conducido el cadáver al Cementerio, asistiendo al acto numerosa concurrencia.

Descanse en paz el finado y reciba su atribulada esposa doña Juliana Alzurúa sus hijos doña Genoveva, doña Eugenia, don Francisco y don Sixto, y la familia toda, la expresión de nuestro sentido pésame, por tan dolorosa e irreparable pérdida.

A los 60 años de edad ha fallecido el Ilustrado y virtuoso cura párroco de Boceguillas, nuestro respetable amigo don Diego Vázquez Gaitero.

Era un sacerdote ejemplar que vivía consagrado con verdadero fervor a la práctica de su sagrado ministerio.

Entre el vecindario de Boceguillas ha sido muy sentida esta muerte, por las cristianas virtudes y bondad de carácter del finado.

Descanse en paz el venerable sacerdote, y reciban sus atribuladas hermanas doña Balbina y doña Petra, y demás familia, el testimonio de nuestro sincero dolor por la pérdida irreparable que les aqueja en estos tristes momentos.

Nuestros lectores harán una obra piadosa, dedicando una oración a la grata memoria del señor Vázquez Gaitero, a quien Dios habrá acogido en su santa gloria.

Ayer hizo dos años que falleció el que fué en vida nuestro querido amigo, don Manuel Bernaté Padrizuela (q. e. p. d.).

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista de Mozoñillo, se habrá celebrado esta mañana funerales por el alma del fallecido.

A su inconsolable viuda doña Inés Lázaro y demás familia, reiteramos el más sentido pésame al conmemorar hoy tan triste aniversario.

Se halla vacante la plaza de secretario del Juzgado municipal del pueblo de Lastras de Cuéllar.

El término para la presentación de los oportunos documentos es de quince días, a contar desde el 24 del pasado mes de Diciembre.

Ha sido nombrado redactor correspondiente en la provincia Segovia, de la revista de Medicina y Cirugía «Cajal» el distinguido y joven médico de San Ildefonso don Joaquín Trillo Matilla a quien con este motivo enviamos nuestra más cordial felicitación.

Los señores médicos de la provincia que deseen suscribirse, pueden hacerlo dirigiéndose a dicho señor en San Ildefonso.

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la señora de nuestro buen amigo don Antonio Gimeno.

Recibán los Sres. de Gimeno, nuestra enhorabuena.

Con este motivo el señor Cáceres obsequió a los señores diputados y personal de aquella Corporación y a sus numerosos amigos, con pastas, dulces y exquisitos regalos.

Reciba nuestra sincera enhorabuena.

Mejor informados, podemos decir, que no es cierto el aneclado nacimiento de nuestro buen amigo de Cantalejo, el joven D. Antonio Mardomingo, con la bella señorita Margarita Pascual, hija del acuñado propietario de aquella villa y querido amigo nuestro, D. Lucio.

El Excmo Sr. General del primer Cuerpo de Ejército ha dirigido orden telegráfica al Gobernador militar de esta plaza disponiendo que los individuos que se encuentran disfrutando licencia, en virtud de la R. O. de 28 de Noviembre último y que se ha presentado a pasar revisión, regresen si lo desean a sus casas hasta el 30 del presente mes, siendo de

—La Guardia civil de Navafria, ha denunciado ante el Juzgado municipal de Mataobua, a los vecinos de aquella localidad Pedro Sanchez Martín y Tomás Gil y Gil, por encontrarles a los once de la mañana del dia 28 de Diciembre último dedicándose a la caza, en el sitio denominado «Landuela» término municipal del referido pueblo, sin la licencia de caza correspondiente.

Les fueron recogidas las escopetas con las cuales cazaban, varias municiones y un paja illo que habían cazado todo lo cual, quedó depositado en el cuartel de la Guardia civil del puesto de referencia.

Movimiento de población

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedente del Registro civil, el movimiento de la población en esta capital, durante el pasado mes de Diciembre fué el siguiente:

Nacimientos 39 de ellos 4 ilegítimos. Natalidad por 1000 habitantes 2'57 Defunciones 30 clasificadas del modo siguiente: gripe 1, tuberculosis 4, enfermedades del sistema nervioso 12, idem del aparato circulatorio y respiratorio 7, vicio de conformación 1, menecid 2, suicidios 1, muertes violentas 1, otras enfermedades 1, resultando una mortalidad de 1'98 por 1000 habitantes.

Licencias

En el gobierno civil se ha expedido hoy una licencia de uso de armas, a favor de don Eduardo Pérez y Pérez, de Cantalejo.

Curdas

Ayer fueron curados en la Casa de Socorro.

A las siete de la noche, Narciso Herranz Sastre, de 50 años, el cual fué conducido por los guardias Félix Carrero y Cipriano Pato, en completo estado de embriaguez.

A las siete y media lo fué por el mismo motivo, José Martí Marcos, de 50 años, conducido también por los guardias Demetrio Marinas y Miguel Martín.

Después de cuados, pasaron ambos sujetos a la prevección.

De Interés para todos

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir Estomacal de Saúl de Carlos, poderoso tónico-digestivo, de agradable sabor, completamente infensivo aunque se use años seguidos, y que pueden tomarlo lo mismo el enfermo del estómago que el que está sano, ala vez que las agrias minero-medicinas y en sustitución de ellas y de los licores de mesa, pues evita las enfermedades del tubo digestivo por ser útil como preventivo.

Vacante

JARABE DE HEROINA

LLOVET

(BALSAMICO)

Curación rápida y segura de las toses, bronquitis, faringitis, afecciones catarrales, tos de los tisicos, amigdala. Composición: ácidos cinámico y benzólico y heroína.

Precio: 3 ptas. frasco

Depósito: Farmacia-Laboratorio Llovet; Escuderos, 4, Segovia.

tación, Triángulo, estación mayor, Santo Domingo y Reserva con bendición Sacramental.

En San Gabriel y las Dominicas.—Romario al anochecer.

ÚLTIMA HORA

(Por teléfono)

Madrid 2 (4'30 t.)

No hay crisis

Romanones ha desmentido que sea cierto que se trate de aplazar la reunión de las Cortes, siendo por consiguiente inexactos los rumores de crisis de que se hacen eco algunos periódicos.

No hay Consejo

El Consejo de Ministros que debía celebrarse hoy, se ha aplazado, atribuyéndolo algunos a discrepancias existentes entre el Jefe del Gobierno y el Conde de Romanones, sobre la provisión de la Dirección general de Comunicaciones.

Firma regia

Hoy han despachado con Su

Majestad los ministros de Marina y Guerra.

El de Marina no ha puesto a la firma decreto alguno.

El señor Weyler ha puesto a la firma regia, varios decretos concediendo la cruz de primera clase del mérito militar, al capitán de Artillería don Ricardo Gasque y pensionando la que disfruta de igual clase al capitán del mismo cuerpo D. Fernando Pardo.

También ha firmado un decreto haciendo extensivos al ramo de Guerra los indultos que se concedieron con motivo del santo de S. M.

Aumento en la recaudación

El Sr. Navarro Reverte ha manifestado que la recaudación obtenida en el año de 1906, ha tenido un aumento de cuarenta y seis millones y medio de pesetas, en relación con la del año anterior.

El Raisuli

El Gobierno no tiene noticia oficial de la captura del Raisuli,

Motín en Sagunto

Se han recibido noticias oficiales, confirmando el motín ocurrido ayer en Sagunto, entre los empleados de Consumos.

Se registraron dos muertos y cuatro heridos.

Monederos falsos

La policía ha practicado algunas detenciones, relacionadas con la fabricación de moneda falsa recientemente descubierta.

Se ha incautado de una casa de la calle de Roda, número 30, deteniendo a María y Narcisa García, por suponerlas complicadas en este asunto.

Combinación de Gobernadores

A título de rumor se dice que en la nueva combinación de gobernadores, entrará el Gobernador de esa Capital.

Inspecciones de tributos

Se asegura que muy en breve serán creadas Inspecciones de Tributos en todas las provincias.

Bolsa de Madrid

COTIZACION DE HOY

Interior.....	81'40
Amerizables al 5% per 100.....	100'25
Acciones del Banco.....	445'00
Acciones de Tabacos.....	400'00

GANADEROS

París a la vista.....	8'55
Londres a la vista.....	27'40

BERMÚDEZ.

TRASPASO

Se hace de la taberna situada

en la Plaza Mayor, número 29.

Para tratar, en la misma.

Polonio de Lucas

Ordinario de Segovia a Madrid y viceversa

Avisos: En Madrid, Siete de Julio, 8, sastrería de Valentín Alvaro.

En Segovia, Reoyo, 4.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS



EL PRESBÍTERO

Don Diego Vázquez Gaitero

PÁRROCO DE BOCEGUILLAS

Ha fallecido en esta ciudad a las once y media de la mañana de hoy A LOS 60 AÑOS DE EDAD
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.
Sus desconsoladas hermanas Doña Balbina y Doña Petra; sobrinos, primos y testamentearios.
Suplican a sus amigos que si van encomendarle a Dios y asistir al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará en la iglesia parroquial de El Salvador, de esta ciudad, mañana 3 a las nueve de la misma, y acto seguido a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Gascón 13, al Cementerio, en lo que recibieren favor.

Lotería Nacional

Lista tomada de la oficial de los números premiados en el sorteo celebrado en Madrid el dia 31 de Diciembre de 1906.

PREMIOS MAYORES

Número 35046, con 160.000 pesetas.

Sabado 1.-Sabado.

Número 19611, con 70.000 pesetas.

Valladolid.-Madrid.

Número 31792, con 40.000 pesetas.

Barcelona.-P.ma.

Número 23812, con 15.000 pesetas.

Leganés.-Barao.

PREMIADOS CON 3.000 PESETAS

481, Cartagena-Barcelona.-2767,

Zaragoza-Pamplona.-4617, Cartagena-Madrid.-6350, Saragosa-Madrid.

14070, Maqueda-Madrid.-14390, Retteria-Barcelona.-14425, Valencia-Alteante.-14830, Madrid-Barao.-16901, Barreiros-Zaragoza.-17007, Barcelona-Barao.-18043, Madrid-Madrid.-19054, Haro-Victoria-20910, Barcelona-Madrid.-21226, Sevilla-Sevilla.-21397, Toledo-Madrid.-22995, Barcelona-Valencia.-23178, Barcelona-Madrid.-24488, Barcelona-Barcelona.-25039, Las Palmas-Barcelona.-26053, Madrid-Barcelona.-27686, Barcelona-Cordoba.-28111, Esla-Murcia.-29957, Llanes-Asturias.-31166, La Bisagra.-31466, Madrid-Madrid.-34694, Barcelona-Barcelona.-35506, Villa de Garcia-Villagarcia.-36038, Alicante.-37700, Madrid-Madrid.-37999, Salamanca-Salamanca.

PREMIADOS CON 500 PESETAS.

Decena 1882

24 51 52 82

Centena 100

103 113 194 216 223 239 259 275

319 504 568 576 622 666 684

689 702 709 728 739 766 783

789 816 819 838 844 954 966

Mil 1

022 052 083 134 150 151 212

218 265 276 285 290 299 304

307 342 346 405 480 491 497

534 557 582 650 675 677 682

711 812 836 840 849 865 918

928 933 939

Dos mil 1

005 008 023 075 082 091 182

Tres mil

020 060 079 113 117 159 163

176 197 221 232 239 252 273

277 292 328 335 356 395 472

473 549 597 605 619 621 644

650 655 656 677 682 774 778

843 875 899 929 938 947 967

Cuatro mil

036 010 052 085 105 131 142

148 179 181 252 254 274 293

312 323 374 383 395 503 533

540 541 574 582 597 636 671

673 707 709 749 753 768 802

823 859 861 868 875 910 933

935 949 951 968 982 996

Cinco mil

031 055 063 129 187 273 278

308 331 355 410 487 505 507

554 615 621 626 628 632 673

679 718 730 746 753 829 842

852 853 876 883 914 933 948

960 971

Seis mil

025 028 053 058 062 082 179

181 194 270 272 282 284 304

367 387 412 422 453 500 503

510 527 549 578 589 662 710

721 727 748 751 771 814 824

860 890 894 910 911 943 946

961 967 986

Siete mil

013 039 051 053 055 114 149

151 157 176 196 203 235 256

279 289 314 388 389 398 537

552 565 607 614 679 703 718

724 745 753 764 766 777 826

893 958 966

Ocho mil

007 045 072 077 081 105 146

220 279 320 335 337 339 346

377 382 394 446 465 474

482 511 586 673 692 697 713

747 769 771 787 796 839 894

896 919 973 984

Nueve

